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Info: Lifting mal anders: eine neue Behandlung mit Seidenfäden hat Trendpotential! Das
Fadenlifting basiert auf einer TDN Technologie (Transfer Double Nanosphere) - eine
brandaktuelle Entwicklung aus Südkorea. Sie entstammt der biomedizinischen Forschung
und soll jetzt die Kosmetikstudios aufmischen. Seidenfäden werden in Nanoform in die
tiefen Hautschichten transportiert und polstern Falten von innen auf. Ganz ohne Schmerzen
oder Eingriffe.... Mehr dazu in unseren O-Tönen!

Moser antwortet auf folgende Fragen:

1. Was ist Seidenfädenlifting?

2. Wie wirkt das Ganze?

3. Was genau macht die Kosmetikerin bei der Behandlung?

4. Und wie funktioniert es genau?

5. Wie oft muss man sich denn damit behandeln lassen für einen echten Effekt?

6. Das heißt, wie oft am besten?

7. Was kostet diese Methode, ist sicher nicht günstig, oder?

8. Kann ich theoretisch auch ohne Kosmetikerin solche Seidenfäden auftragen?
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